



Diputado priista Marco Mendoza exige solucionar pagos a trabajadores del INAH y dar mantenimiento a zonas arqueológicas

El diputado federal Marco Antonio Mendoza denunció una serie de atropellos que trabajadores del sector de la cultura están viviendo, como descuentos en nómina y la ausencia de un presupuesto que garantice sus derechos y prestaciones de ley, así como la falta de recursos para el mantenimiento de zonas arqueológicas, como parte del déficit de miles de millones que registra este sector. En conferencia de prensa, acompañado por líderes del sindicato de trabajadores de la Secretaría de Cultura, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que es fundamental resolver la serie de adeudos que existen con los sindicalizados y otorgar a este sector de manera adecuada el incremento presupuestal correspondiente al año 2023.

<https://hojaderutadigital.mx/diputado-priista-marco-mendoza-exige-solucionar-pagos-a-trabajadores-del-inah-y-dar-mantenimiento-a-zonas-arqueologicas/>